

Rendirán homenaje en Argentina al amenazado director del *Herald*

(AP y PL)

BUENOS AIRES, 11 de diciembre.—Un grupo de periodistas ha organizado para mañana un homenaje a Robert Cox, director del diario *Buenos Aires Herald* para expresarle su solidaridad ante la serie de amenazas de muerte contra él y su familia que le decidieron a abandonar Argentina.

Cox, de 46 años, se propone viajar el domingo a Gran Bretaña, su país natal, y permanecer allí un año, tiempo de licencia que solicitó a los propietarios del *Herald*. Virtualmente toda la prensa local se solidarizó con Cox, quien imprimió al periódico una línea de estricta defensa de los derechos humanos y contra el terrorismo de izquierda y de derecha.

Cox concurre a un juzgado para prestar declaración secreta en relación con las amenazas recibidas. La causa fue iniciada por el juez federal, Norberto Gilletta, después que el *Herald* denunció en un editorial el

2 de octubre que "a juzgar por el torrente de amenazas recibidas el *Herald* bien podría ser el próximo blanco de los terroristas".

Cox prestó sus primeras declaraciones el 11 de octubre y el 19 se cerró la causa. Pero ésta fue reabierta el 5 de diciembre luego que Cox denunció que habían vuelto a amenazarlo, incluso con una carta de advertencia a su hijo Peter, de 10 años, factor que precipitó su decisión de abandonar Argentina.

En otro orden, los trabajadores del transporte urbano de Rosario sostienen hoy por octavo día consecutivo el paro que realizan en demanda de aumentos salariales.

El paro, que mantiene virtualmente sin transporte a esa ciudad industrial, prosigue pese a las gestiones del ministerio de Trabajo, en tanto que las medidas de transporte de emergencia adoptadas por las autoridades y las empresas no han dado resultado.

Entre tanto, 7 generales

de brigada ascenderán a generales de división, anunció hoy la jefatura del ejército, como parte del proceso de cambios que este año incluye el retiro del comandante de ese servicio, teniente general Roberto E. Viola.

Viola será reemplazado por el general de división Leopoldo F. Galtieri, actual comandante del Primer Cuerpo de Ejército, quien será promovido a teniente general.

En Panamá, el tabloide *Crítica* destacó hoy como "muy adelantadas" las gestiones del gobierno panameño ante Argentina en favor de la libertad de la ex presidenta María Estela Martínez de Perón y afirmó que podrían cristalizarse en febrero próximo.

Tras atribuir la información a fuentes allegadas a la embajada panameña en Buenos Aires, el diario indicó que en el marco de las gestiones podría producirse una próxima visita al país suramericano del comandante en jefe de la Guardia Nacional, general Omar Torrijos.

EXCELSIOR

Empleados de la ONU Boicotearon un Concierto

NACIONES UNIDAS, 11 de diciembre. (Latin-Reuters)—Varios cientos de empleados de las Naciones Unidas boicotearon ayer la realización del concierto programado para celebrar el Día de los Derechos Humanos, para presionar y lograr alguna acción en favor de siete colegas detenidos en sus países natales.

Las organizaciones que controlan al personal de la ONU, dicen que siete miembros del personal de la entidad mundial están presos en Afganistán, Argentina, Chile, Etiopía y Polonia por razones que no se comunicaron a las Naciones Unidas.